

CAMPAÑA CONTRA EL ALCOHOL Y OTRAS DROGAS

El consejo de la Juventud de Manzanares, va a desarrollar en Manzanares una Campaña para la Prevención del Consumo Abusivo de Alcohol entre los/as jóvenes.

Esta campaña es una idea que se desarrolla desde el Consejo Regional de la Juventud de Castilla-La Mancha y sus organizaciones miembro, y en la que se ha conseguido implicar desde la Junta de Comunidades hasta la Federación de Empresarios de Hostelería.

Esta Campaña tiene como destinatarios los/as jóvenes de edades entre 16 y 20 años, tendrá como lema "¿QUÉ TOMAS? YO LO TENGO CLARO, ¿Y TU...?", y se inició el 18 de noviembre hasta el día 15 de diciembre, con anuncios en TVE-1 y radio, además de todos los medios de comunicación escrita de carácter regional.

La Campaña se desarrollará con el trabajo de voluntarios/as, que visitarán los bares y pubs, preguntando ¿QUÉ TOMAS?, y entregando a todas/os los jóvenes que estén tomando bebidas No Alcohólicas un díptico con el que luego podrán pasarse por la sede del Consejo de la Juventud de Manzanares y recoger una Mochila de Regalo, con el emblema de la campaña, con el que además podrán participar en el Sorteo de 50 Mountain Bikes, y 30 viajes a los Pirineos, donde po-



drán desarrollar actividades de tiempo libre como: PARAPENTE, MONTAR A CABALLO, PIRAGÜISMO, TIRO CON ARCO, etc.

Los objetivos de esta Campaña son varios, pero destacamos dos muy importantes: Transmitir mensajes de carácter informativo y preventivo sobre el consumo abusivo de alcohol y de otras drogas, y reforzar el papel de movimiento asociativo juvenil como agente de promoción de la salud y de iniciativas de utilidad social.

EN LA CASA DEL PUEBLO LA ASOCIACIÓN DE AMAS DE CASA, CONSUMIDORES Y USUARIOS, FIJA SU DOMICILIO SOCIAL

En la asamblea del pasado mes de octubre que marcaba el inicio de curso para la Asociación de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios, hubo un cierto revuelo como consecuencia de la proposición de trasladar la sede social a las dependencias de la Casa del Pueblo, decisión que fue mayoritariamente aceptada por las asistentes.

Esta decisión ha dado lugar a que desde primeros de noviembre las actividades se desarrollen en las dependencias de la Casa del Pueblo, situadas en la segunda planta del edificio, donde disponen de un despacho y varias habitaciones en las que llevar a cabo los numerosos cursillos



que tienen programados.

El acto inaugural de la nueva sede tuvo lugar bajo la presidencia del Alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, que estaba acompañado del concejal de cultura, Francisco Romero, junta directiva de la Asociación y más de medio centenar de asociadas.

La bendición de los nuevos locales corrió a cargo del párroco de Altagracia, José Jerónimo Ló-

pez Rubio, quien pronunció las correspondientes oraciones y lecturas alusivas al acto que se celebraba.

Manoli Merlo, presidenta de la Asociación, puso el local a disposición de todas las asociadas, invitándolas a usarlo y a participar en las actividades, puesto que a partir de ese momento disfrutarían de unas instalaciones más amplias y cómodas.